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1) Kann die Stadtverwaltung Auskunft darüber geben, welche Übertragungskapazitäten 
für das Internet in den einzelnen Stadtteilen bestehen und ob diese für eine schnelle und 
ununterbrochene Übertragung im Internet ausreichen? 

 
2) Falls die Kapazitäten in einzelnen Stadtteilen nicht ausreichen: Welche Maßnahmen ge-
denkt die Stadt zu ergreifen, um eine ausreichend schnelle Übertragung in unmittelbarer 
Zukunft im gesamten Stadtgebiet sicherzustellen? 
 

 

Sachverhalt / Begründung: 

 

Digitale Infrastruktur ist ein wichtiges Thema für die Wirtschaft der Stadt und für ihre Bür-
gerinnen und Bürger. Deshalb muss gerade in der TechnologieRegion das Internet ange-
messene Möglichkeiten bieten. Karlsruhe sollte hier als Vorreiter agieren und die gesamte 
Stadt mit schnellem Internet versorgen. 
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